
 

 

 

 

 

 

 

 ９月２５日（金）に、第 61回もみの木祭を開催します。 

 例年とは異なり、１日のみの開催となっていますが、生徒の思い

を存分に込めたもみの木祭になるように、開催までの２週間を過ご

していきたいと思います。 

 臨時休業を余儀なくされた日々が長く、もみの木祭そのものをじ

っくりと考えることができなかった３年生・役員の皆さん。しかし、

６月に学校が再開されるとすぐに、内容や日程について考えてくれ

ました。例年のような形での開催は難しいことから、学校の判断で

１日開催としましたが、その中で何ができるのかを考えてくれました。全校生徒が「今年だからできた

もみの木祭であった」と言ってもらえるものにしたいと、考えてくれているようです。 

 保護者や地域の皆さんにも、例年のように好きな時間に、好きなような形での見学をしてもらうこと

はできませんが、感染症への対策にご協力いただく中見学していただきたいと思います。 

 

初めての全校集会 
 ４月から今まで一度も全校集会は行っていませ

んでした。しかし、もみの木祭では全校が集まって

の活動を実施したいとの声が生徒からあり、過日 

８月３１日初めて全校で体育館に集まりました。 

 この日は、生徒会役員から「思い出に残るもみの

木祭にするために、全校が協力をして創り上げてい

きましょう」との話がありました。内容についての

説明もあり、例年とは違った企画に、胸躍らせてい

る生徒もいました。 

同時に、諏訪地区でも新型コロナウイルス感染症

に罹患した方が確認されたということで、「いつ誰が感染してもおかしくない。ただ、感染してしまう

と本人はもちろん、周囲の人も悲しい思いをしてしまう。だから、相手を“思いやる”という意味でも

個人で感染症対策をしなくてはいけない」と、私から話をさせてもらいました。気をつけていたとして

も 100％安全とは言えず、罹患した人がいけないわけではないからです。お互いを気遣うというマナー

も、新しい生活様式のひとつになってきています。 

 

夏服の準備をお願いします 
 感染症対策として、運動着での登下校をお願いしています。手洗いがしやすかったり、熱中症への対

策などができたりとの考えからでした。しかし、「もみの木祭の開会行事では、全校生徒制服で行いた

い」との生徒会役員の声もあり、現在制服の準備期間となっています。また、来週からは移行期間とな

り、制服での登校となっていきます。１年生は初めての夏服になります。一度袖を通すなどの準備をお

願いします。 
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 ９月８日に公開参観日を開催したところ、多くの方においでいただくことができました。ありがとう

ございました。感染症予防ということで、参観は控え学年・学級懇談会だけ出席いただいた保護者の方

もいらっしゃいましたが、保護者や地域の皆様には、様々なご配慮をいただけていることに感謝です。 

 普段の生徒の姿を見ていただきましたが、いかがだったでしょうか。学年・学級懇談会においてお話

しいただけなかったことがありましたら、ご連絡をお願いします。 

 ２学年保護者の皆様には、クラス替え後初めての学年・学級懇談会ということで、ＰＴＡの役員決め

も行っていただきました。このような状況の中、ご苦労をいただくわけですが、よろしくお願いいたし

ます。 

 次回の参観日は、11月 12日（木）を予定しています。多くの皆様のご来校をお待ちしております。 

 

 

 

 

  

 １・２年生には、過日プリントにてお知らせをした通り、中体連新人大会は無観客で開催することに

なりました。諏訪地方で感染症への感染者が確認されたことや、生徒に思い切って試合してもらうため

には、学校職員がサポートする必要があるとのことからです。保護者の皆さんにしてみると、せっかく

の試合を観戦したいとの思いもあろうかと思いますが、ご理解をお願いいたします。 

中体連の本大会からは、球技等諏訪大会を実施していた競技の諏訪大会はなくなり、地区大会（南信

大会）からの開催になります。（地区大会の中で、諏訪大会を実施する競技もあります） 

 吹奏楽の合同演奏会は、明日 9 月 12 日カノラホールで行われます。この演奏会は、コンクールのな

くなった３年生のための演奏会という位置づけで行われます。３年生の演奏会、会場の感染症対策がし

っかりとなされているとのことから観客を入れての演奏会となります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あいさつ 

 先日村民の方から、「横断歩道で車を止めたら、

中学生がにこやかにお礼のあいさつをしてくれた。

とても清々しい気持ちになった」と、連絡をいただ

きました。 

 普段より、何気なくあいさつをしている生徒の皆

さんですので、横断歩道でのあいさつも普通に行っ

ているのではないかと思います。ただ、このように

改めて教えていただき、大変嬉しい気持ちになりま

した。 

 明るいあいさつは、 

多くの人の気持ちをも 

明るくしてくれます。 

生徒会でも呼びかけて 

くれています。これか 

らも継続していきま 

しょう。 

 

 
学習指導員 学習指導補助員 

スクールサポートスタッフ 

においでいただいています 

 

 コロナ禍ということもあり、学習指導

員、学習指導補助員、スクールサポートス

タッフの追加配置をいただくことができ

ました。 

 学習指導員・学習指導補助員の方には、

のびゆくの時間や放課後等の学習におけ

る指導や支援をお願いしています。また、

スクールサポートスタッフの方には、校内

の消毒作業や教室の換気、先生方の学習に

携わる補助的な活動をお願いしていきま

す。 

 生徒の皆さんには、後日紹介させていた

だきます。 


